



Ostfalia nimmt erstmals teil

41. Silvesterlauf um den Salzgittersee

Und was machst du an Silvester? – zwei Ostfalia-Studenten und drei Ostfalia-Beschäftigte antworten hierauf: Ich laufe um den Salzgittersee. Während andere mit dem Zischen der Raketen sich versprachen im nächsten Jahr endlich mehr Sport zu machen, kosteten die fünf das alte nochmal richtig aus und starteten direkt sportlich in das neue Jahr 2018.



Bei herbstlichem Wetter starteten um 14:00 bzw. 14:15 Uhr über 1000 Läuferinnen und Läufer über die Distanzen 5,4 km und 10,8 km, also einmal oder zweimal um den Salzgittersee.

Die Stimmung am See war ausgelassen und jeder freute sich die Strecke mit toller Sicht zu meistern. Am Ende wurden die Läufer nicht nur mit Urkunden und ggf. Medaillen geehrt, sondern auch Zuschauer bildeten auf den letzten 200 m ein Spalier und motivierten die Sportler noch mal alles zu geben. Dabei erreichten die Ostfalia-Läuferinnen und -Läufer tolle Ergebnisse:

Name	Strecke	Zeit	Platz M/W	Platz in der Altersklasse
Dennis Düerkop	5,4km	0:23:23	26	4
Katja Stenzel	5,4km	0:28:36	14	4
Christina Hadler	5,4km	0:32:10	49	5
Cornelia Lohse	5,4km	0:33:19	82	12
Pierre Trenker	10,8km	0:53:15	69	9

Wir wünschen allen, die in diesem Jahr an den Läufen der Ostfalia Laufserie teilgenommen haben, ein frohes und gesundes neues Jahr! Und allen anderen Ostfaliern Motivation, um im nächsten Jahr sportlich durchzustarten und auch an dem ein oder anderen Ostfalia-Lauf teilzunehmen.